

Horóscopos miércoles 17 de noviembre de 2021

Aries. Mucha sensibilidad en este día

En este día tienes a la Luna y a Urano en tu casa 1 de la personalidad lo cual te va a hacer corto circuito con tu humor, hay que tratar de no perder la cabeza ya que estarás muy sensible y propenso a irritarte con cualquier cosa que digan tus compañeros de oficina. Ten paciencia.

En el amor esta combinación te puede permitir conectar con tu pareja a un nivel muy profundo y con mucha pasión, solo necesitas poder conservar la calma mientras lo tratas de convencer de divertirse juntos ya que si se da cuenta de cómo estás puede jugar contigo solo para verte dar vueltas.

Tauro. Un día para cuidar tu temperamento.

El día de hoy Urano en tu casa 1 de la personalidad está recibiendo una oposición de Marte en tu casa 7 de las relaciones. Esta es una combinación explosiva que te pide romper límites que te detenga, hay que tratar de no desesperarnos y no perder la cabeza cuando alguien se oponga a nuestros planes ya que durante este día no vas a aceptar excusas y vas a concentrarte en hacer lo que crees necesario para cambiar cosas en tu vida. Esto puede ser tanto en tus relaciones personales o en el trabajo. Es bueno perseguir el cambio, pero siempre hay que tener cuidado de lo que decidimos dejar atrás.

Géminis. Cambios en puerta.

En el trabajo el Sol se está acercando al punto del eclipse en tu casa 6, esto va a suceder el viernes y va a ser un momento de crisis en esta área por lo que hay que tener cuidado de lo que se va haciendo en estos días ya que pequeños detalles pueden ser los que provoquen la crisis más adelante.

En el amor Marte en tu casa 5 está recibiendo una oposición de la Luna y de Urano por lo que hay que tener cuidado con la relación de pareja en estos días para que esto no estalle y se convierta en un problema en el futuro. Es un día en el que un comentario fuera de lugar puede provocar un conflicto.

Cáncer. Problemas con el jefe.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna tu regente natal en conjunción con Urano en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe. Esta es una combinación explosiva en la que hay que romper lo que ya no es práctico y transformarlo en algo útil así que puedes reventar contra tu jefe o tu jefe puede explotar contra ti hoy. Hay que ser muy prudentes.

En el amor es un buen momento en tu relación de pareja, solo hay que tener cuidado ya que estamos próximos al eclipse Lunar del viernes y este va a caer

sobre tu casa 5 del amor y romance, así que no te confíes y presta atención a la relación para no tener sorpresas.

Leo. Tensiones profesionales.

En el trabajo el día de hoy Saturno en tu casa 7 de las relaciones está recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 10 del reconocimiento por lo que hoy puedes enfrentarte a un compañero de trabajo que simplemente no quiere apoyarte en tu trabajo y hay que encontrar una ruta alterna para lograr tus metas.

En el amor las cosas marchan lentas pero estables con tu novio, tómalo con calma y apóyate en la gente que amas para poder sacar la frustración de hoy en el trabajo. No se trata que sean tus botes de basura donde tiras lo que no te gustó sino compañeros de vida con quienes puedes compartir tus triunfos y frustraciones. Solo recuerda luego escucharlo a él.

Virgo. Buen día en el trabajo.

En el trabajo estás en un buen momento con Júpiter en tu casa 6 por lo que es un gran periodo para buscar crecer y desarrollarte. Júpiter favorece sobre todo las relaciones personales con quienes te apoyan así que hay que buscar mentes similares que quieren seguirte en tu idea.

En el amor hay que ser más flexible y permitir que la energía de Venus te ayude a cambiar lo que se necesita en tu vida. Solo hay que darle entrada a esta influencia y verás que es como si de repente saliera el Sol en un día nublado, no lo notas en este momento, pero la influencia de Saturno te ha tenido muy presionado.

Libra. Tensión en las relaciones en este día.

En el trabajo tienes la Luna en tu casa 7 de las relaciones haciendo una conjunción a Urano y oposición a Marte en tu casa 1 de la personalidad. Así que hay una combinación complicada en la que tu impulsividad puede desatar un conflicto con un compañero de oficina, no brinques bardas, intenta negociar.

En el amor es un momento de mucha tensión amorosa que puede producir un encuentro inolvidable o simplemente dejarte en el sofá por el resto de la semana, hay que saber balancear el deseo con el impulso y medir bien a tu pareja para evitar problemas.

Escorpión. Conflictos en tu trabajo.

En el trabajo tienes a la Luna haciendo conjunción con Urano en tu casa 6 del trabajo. Al mismo tiempo Urano recibe una oposición de Marte tu regente en la casa 1 de la personalidad. Esta es una combinación de crisis, de transformación

y de rompimiento por lo que estás en un periodo en el que puedes tomar decisiones bruscas en tu entorno laboral.

En el amor Venus es la regente universal del amor y está en tu casa 3 de la comunicación recibiendo un aspecto de la Luna por lo que hoy vas a tener mucha sensibilidad y hay que tener cuidado con no romper también con tu pareja. Hay que ser inteligente y saber canalizar esta energía de un modo sano.

Sagitario. Turbulencia emocional

En el trabajo vienen cambios importantes ya que el Nodo Norte de la Luna está en tu casa 6 del trabajo a punto de salir del signo de Géminis. Esto va a marcar una transición importante en el modo en el que haces las cosas y el enfoque que le dedicas a tu trabajo.

En el amor tienes a la Luna en conjunción a Urano en tu casa 5 del amor y romance esto nos dice que puedes pasar por un momento incómodo con tu interés romántico por una cuestión económica, no te confíes que entendió que iban a dividir la cuenta, confírmalo.

Capricornio. Tensión romántica.

En el trabajo las cosas marchan bien con Mercurio tu regente avanzando en el signo de Escorpión hacia su encuentro con el Sol en diciembre. Por el momento es un periodo donde tus ideas son importantes y hay que compartirlas con los demás en el trabajo.

En el amor hay tensión ya que la Luna está en tu casa 5 en conjunción con el planeta Urano. Esto se interpreta como que tu novio te puede hacer un berrinche el cual necesitas usar todo tu ingenio y carisma para desarmarlo antes de que escale en una verdadera pelea.

Acuario. Una crisis en tu trabajo.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está recibiendo una cuadratura de Saturno tu regente quien está en tu casa 1 de la personalidad. La Luna está en conjunción con Urano, el planeta de los cambios violentos, por lo que hay que tener cuidado ya que habrá gente en tu entorno laboral que se va a oponer a ti con fuerza y puedes llegar a un momento de crisis en el que hay que romper el modo en el que piensas. Hay que ser prudente y mantener la calma.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está avanzando hacia el Sol el regente de tu casa 7 de la pareja por lo que hay un acercamiento a tu pareja en estos días. Hay que buscar apoyo en los que nos aman para así poder pasar de mejor modo las crisis que hay actualmente.

Piscis. Cuida tus relaciones románticas.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 9 avanzando con firmeza hacia tu casa 10. Cuando ingrese al signo de Sagitario habrá un empuje fuerte de energía en temas laborales así que hay que estar preparado para esta oportunidad.